



6 Pièces

190 m²

Réf. 4895V

3 300 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située dans un quartier prisé de Sainte-Maxime, à proximité directe des plages et du centre-ville, cette propriété de style Provençale d'environ 190 m² offre une très belle vue sur la mer. Elle se compose d'une hall d'entrée ouverte sur une spacieuse pièce de vie lumineuse, une cuisine équipée, ainsi que quatre chambres avec 1 salle de douche et 2 salles de bains. À l'extérieur, une cuisine d'été avec bbq, de belles terrasses couverte et une grande piscine. Parmi ses équipements, on retrouve un garage et un parking pouvant accueillir plusieurs voitures, ainsi qu'un terrain de ...

Perfectly located in a beautiful spot in Sainte-Maxime, near the beaches and the town center, this Provençal villa of approximately 190 m² offers a panoramic view of the sea and the Bay of Saint Tropez. The villa consists of an entrance hall that opens onto a spacious, bright living room with a fireplace, a fully equipped kitchen, and four bedrooms with 1 shower room and 2 bathrooms. Outside, there is a summer kitchen with a BBQ, lovely covered terraces, and a large swimming pool. There is also a garage and parking space for several cars, as well as a pétanque court.

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

